



Diputados de la 4T cierran filas entorno a Sheinbaum; buscarán diálogo con legisladores estadounidenses ante posibles aranceles



Ricardo Monreal, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, indicó que diputados del oficialismo acordaron cerrar filas en torno a la presidenta Claudia Sheinbaum, ante las amenazas de Donald Trump de imponer aranceles a las importaciones de México hacia Estados Unidos,

“Nosotros, en el grupo parlamentario, por la mañana en la plenaria, acordamos por unanimidad respaldarla, sumarnos a su pronunciamiento. Y decirle que cuenta con nosotros, en el Poder Legislativo, que la mayoría legislativa la acompañará en su firmeza, en su posición y en su defensa a



nuestra economía y a nuestros principios en materia internacional. Entonces, me pareció muy bien cuidada, muy oportuna y muy diplomática. Vamos a cerrar filas con nuestra jefa de Estado, con nuestra jefa de gobierno Claudia Sheinbaum”, señaló.

El morenista se pronunció por tener una buena relación y una cooperación bilateral con el próximo gobierno estadounidense, y para ello, también buscarán el apoyo de sus homólogos en aquel país.

“Nosotros como grupo parlamentario vamos a establecer comunicación con los poderes legislativos de aquel país, en el que es importante procurar cooperación, una relación armoniosa en la que todos ganemos; las economías y los habitantes de la región norteamericana. Es más importante que haya armonía, que haya confrontación. Ya estamos en ese proceso. Yo conozco varios legisladores y estoy seguro de que, aunque es un poder autónomo, están preocupados por esta situación”.

Sobre la misiva que este martes la mandataria mexicana envió a Trump, Monreal Ávila dijo que se trata de algo histórico.

“Fue una carta histórica, la que escribió Claudia. A mí me pareció muy buena, muy audaz, congruente, diplomática, valiente, firme, y eso me agradó mucho de mi presidenta”, mencionó.

Sobre la reunión de empresarios de aquel país y de este, dijo que se espera que sea armónica, y descartó que peligre el Tratado Comercial entre ambas naciones y Canadá.

“No, no peligra ninguna relación, no peligra ninguna separación comercial. No tiene riesgo ninguno de los acuerdos que hemos suscrito con los tres países”, contestó a una pregunta en ese sentido.



Además, mencionó que hay que tomar con calma las declaraciones de Donald Trump, y que para él no es sorprendente que piense en poner aranceles, - como sanción ante la falta de contención a la migración, y a los grupos delictivos, según su dicho-.

“Él (Trump) es así es. No me sorprende, pero la realidad se impone y a todos nos sirve, a todos nos sirve el que haya armonía y una relación de prosperidad en la región geográfica norteamericana. (...) hay que tomar con calma todo. Ahora hay que insistir en la necesidad de mantener nuestra alianza comercial con Estados Unidos y Canadá.

También señaló, en otro tema, que Zacatecas avanza en el combate al delito y homicidios que se gan reducido en más del 70%.

Sobre la Ley de Ingresos adelantó que sólo tendrá una modificaciones, “en salud, seguro social, algún recurso que se va a revisar”.

<https://www.contrareplica.mx/nota-Diputados-de-la-4T-cierran-filas-entorno-a-Sheinbaum-buscaran-dialogo-con-legisladores-estadounidenses-ante-posibles-aranceles--2024261132>